
Zuschauerzahlen MMS
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Zitat von Zockerkönig 

Wir halten uns schon die halbe Saison da oben!

Ja. Die Zuschauerzahl ist immer eine nachgelagerte Entwicklung. War in der Vergangenheit so,
ist jetzt immer noch so. Nach dreieinhalb Jahren zweite Liga kann man grad im Moment nicht
recht viel mehr erwarten. Zumal wir ja für Zweitligaverhältnisse einen hohen Schnitt haben.
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